

BOLETÍN NO. 347 ->>

Se inaugura el 12° Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas: Negocios Incluyentes, Desarrollo Sustentable de la UAA.

Más de 2 mil universitarios fueron partícipes de las 21 conferencias, 67 talleres y diversas actividades académicas y deportivas.

De manera consecutiva, desde hace 11 años el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha llevado a cabo uno de los eventos académicos más importantes para sus estudiantes y el cual se ha consolidado como parte de una actividad académica de formación, se trata del Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas en donde para esta doceava edición su tema central fue la inclusión y sustentabilidad como ejes fundamentales para el desarrollo económico y empresarial de la región.

Así lo dijo, el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, quien al encabezar este espacio de diálogo académico, destacó el tema central de este congreso: Negocios Incluyentes, Desarrollo Sustentable, pues refleja la esencia humanista que distingue a la UAA, así como el interés por estar a la vanguardia en el diseño y la aplicación de programas educativos que promuevan de manera simultánea la inclusión de sectores vulnerables o desfavorecidos y el aprovechamiento responsable de los recursos naturales para el impulso empresarial.

Por su parte, la decana del Centro, Sandra Yesenia Pinzón Castro, informó a los jóvenes universitarios que para esta edición el Congreso contará con 21 conferencias de temas actuales y vanguardistas, 67 talleres dando atención a cada una de las carreras que pertenecen a esta unidad académica, así como la realización de un maratón académico en donde se ponen a prueba los conocimientos y habilidades de los participantes, entre otras actividades.

Al dar inicio con el ciclo de conferencias, Francisco Javier Rueda Castellón, consultor freelance de Apple México así como otras marcas reconocidas a nivel internacional, resaltó a los estudiantes la necesidad de priorizar los conceptos de inclusión, sustentabilidad y humanismo en el sector empresarial, pues son base medular para la transformación de una sociedad contemporánea. Además, resaltó

que se deben combinar los conocimientos adquiridos en las aulas con las oportunidades que brinda el implemento de las nuevas tecnologías para la generación de negocios en el mundo.

Finalmente, el conferencista, destacó que los estudiantes que se forman en la Autónoma de Aguascalientes mantienen un equilibrio entre las destrezas y habilidades propias de su licenciatura con una visión humanista e integral, que los caracteriza como egresados de la máxima casa de estudios.

